

## 気軽に行ける海外

パラリーガル 野口 怜那

家事部パラリーガルの野口と申します。  
皆様海外旅行と聞くとどのようなイメージをお持ちでしょうか？  
長期休みがないとなかなか気軽に行けないとのイメージをお持ちの方もいらっしゃると思います。  
そんな方にぜひおすすめしたい気軽に行ける私の大好きな国があります。  
それは、韓国です。  
私もうすでに10回以上韓国へ行ったことがあります。  
私の住む鹿児島からソウルまでのフライト時間はわずか1時間半程で、鹿児島から東京へ行く飛行機のフライト時間とほぼ変わりません。



韓国は美味しい食べ物がとても豊富です。その中でもおすすめなのが「タッカンマリ」という料理です。鶏1羽を丸ごと煮る鍋料理で、鶏から出る濃厚なダシが水炊きのような味わいです。  
辛い物が苦手な方でも食べることが出来る料理ですので、ぜひ韓国へ行く機会があれば召し上がってみてください。  
また、私は韓国に興味を持ち始めてから韓国語を独学で学び始めました。  
実際に現地の方々と現地の言語で会話をする度に、自分の学んだことが生かされる喜びを感じております。その喜びが、また行きたいと思わせているのかもしれない。